

PÁGINA WEB DE ALIANZA: <https://www.alianzaporlasolidaridad.org>
(De más reciente a más antiguo)

Fecha: 20 de abril de 2018

Noticia: "Jornada de Derechos Humanos, Migración, Extranjería y Asilo en España y en Europa"

Link: <https://www.alianzaporlasolidaridad.org/noticias/jornada-de-derechos-humanos-asilo-en-espana-europa>



The screenshot shows the website 'Alianza por la Solidaridad' with a green header. The main navigation bar includes 'NOSOTRAS', '¿QUÉ HACEMOS?', '¿QUÉ PUEDES HACER TÚ?', 'TIENDA', and 'HAZTE SOCIO'. The article title is 'Jornada de Derechos Humanos, Migración, Extranjería y Asilo en España y en Europa', dated 'Viernes, 20 abril 2018'. The article text describes a conference held at the Faculty of Law of the University of Las Palmas de Gran Canaria, organized by the 'Asociación Socio Cultural y Humanitaria Virgen de Coromoto'. It mentions the participation of 60 people, including students, migrants, and experts. The article also notes that numerous experts shared their professional views, leading to a debate on the current situation of migrants in Spain and the need for better integration tools.

Lo más visto de la semana
Tienda Online de COMERCIO JUSTO
Listados por tipo contenido y causa
Perú debate la despenalización del aborto en caso de violación
Actualmente, en el país, el aborto es legal solo en los casos en los que la vida...
Compartir

Últimas noticias
Día de África
ALERTA DE HAMBRIJA EN EL SAHEL: MIENTRAS AUMENTA LA PRESIÓN DE LAS EMPRESAS EXTRANJERAS EN LA REGIÓN Diez millones de perso...
Conseguimos, junto con otras 94 organizaciones civiles, que la ONU cree una Comisión Internacional para investigar los actos de Gaza

Fecha: 28 de marzo de 2018

Noticia: "Reflexionamos y aprendemos del proyecto EnFem"

Link: <https://www.alianzaporlasolidaridad.org/noticias/reflexionamos-y-aprendemos-del-proyecto-enfem>



Reflexionamos y aprendemos en los espacios de iniciativas ciudadanas del Proyecto EnFem



Miércoles, 28 marzo 2018



El proyecto "EnFem-Un compromiso por integrar mejor a las mujeres migrantes" es un Proyecto financiado por la Unión Europea (a través del fondo de Asilo, Migración e Integración de la convocatoria de 2016) en el cual participamos 9 entidades y organizaciones de 6 países europeos (España, Italia, Alemania, Bélgica, Grecia y Eslovenia).

En el marco de este Proyecto, desde Alianza por la Solidaridad se están organizando espacios de encuentro con la ciudadanía en general para sensibilizar, debatir y reflexionar sobre la realidad que viven muchas mujeres migrantes en nuestros barrios y ciudades.

En el mes de Enero, se organizó un espacio de reflexión bajo el título "Taller sobre creación y diseño de campaña Antrumores", al que asistieron un total de 31 personas de diversos colectivos migrantes, y organizaciones que trabajan por los derechos de las personas migrantes.

El objetivo de este taller fue poner en práctica conceptos y conocimientos técnicos sobre el racismo como una cuestión estructural que va más allá de determinadas actitudes individuales y que se manifiesta en el racismo institucional, xenofobia e islamofobia.

En el mes de Febrero se organizó el segundo espacio de iniciativas ciudadanas titulado "Migraciones y Derechos Humanos: Herramientas para la práctica política", con la participación de 15 mujeres.

Los objetivos de este espacio era dotar a las mujeres migrantes de nuevos elementos de análisis respecto a derechos humanos, migraciones, patriarado, violencia, género e integración y por otro lado reconocer el impacto de las políticas migratorias y de integración en la vida de las mujeres migrantes en términos de oportunidades y acceso a derechos. Todo ello para dotar de herramientas a las mujeres migrantes autónomas al taller y así mejorar su participación política en distintos espacios reforzando así el trabajo de incidencia, y posicionarse como sujetos políticos agenciados y con voz propia.

El pasado sábado 03 de Marzo ha tenido lugar el 3er encuentro de iniciativas ciudadanas del Proyecto EnFem en Madrid, bajo el título "Construyéndonos desde nuestras historias, subjetividades, memorias y afectos". Los objetivos de este taller han sido favorecer el autoconocimiento y fortalecimiento psico-social de las mujeres migrantes a partir de la identificación de elementos y situaciones de sus propias vidas, reconocer los

Lo más visto de la semana

Tienda online de comercio justo

Limitados por tipo contenido y causa

Perú debate la despenalización del aborto en caso de violación

Actualmente, en el país, el aborto es legal solo en los casos en los que la vida...

Compartir

Últimas noticias

Día de África



ALERTA DE HAMBRE EN EL SAHEL, MIENTRAS AUMENTA LA PRESIÓN DE LAS FUERZAS EXTRANJERAS EN LA REGIÓN. Siete millones de perso...

Conseguimos, junto con otras 84 organizaciones civiles, que la ONU cree una Comisión Internacional para investigar los actos de Gaza



Desde hace días, 55 organizaciones civiles, entre las que se encuentra Alianza por la Solidaridad, hemos firmado una carta d...

Más noticias

Tweets por #AlianzaSolidaridad



Fecha: 10 de Julio de 2017

Noticia: Madrid "Acoge": recibimos a los socios del proyecto EnFem en Madrid

Link: <https://www.alianzaporlasolidaridad.org/noticias/madrid-acoge-enfem-en-madrid>

The screenshot shows the website 'Alianza por la Solidaridad' with a green header. The main navigation bar includes 'MISITROS', '¿QUÉ HACEMOS?', '¿QUÉ PUEDES HACER TÚ?', 'TIENDA', and 'HAZTE SOCIO'. The article title is 'Madrid "ACOGE": recibimos a los socios del proyecto EnFem en Madrid!'. Below the title are social media sharing icons for Facebook, Twitter, Google+, WhatsApp, LinkedIn, and Email. The article text, dated 'Lunes, 10 julio 2017', describes a meeting on July 6-7 with EnFem partners. A comment section is visible with fields for name, email, and a large text area, followed by a 'Enviar comentario' button. On the right, there are sections for 'Lo más visto de la semana' (listing 'Tienda Online de COMERCIO JUSTO'), 'Últimas noticias' (with a sub-section 'Día de África' and an image of a person), and 'Tweets por @alianzasol'.

Fecha: 03 de mayo de 2017

Noticia: Encuentro del Proyecto EnFem en Bruselas

Link: <https://www.alianzaporlasolidaridad.org/noticias/encuentro-del-proyecto-enfem-en-bruselas-acogidas-por-la-casa-de-las-culturas-y-de-la-cohesion-social-de-molenbeek>



Síguenos       ESP

NOSOTRAS | ¿QUÉ HACEMOS? | ¿QUÉ PUEDES HACER TÚ? | TIENDA | HAZTE SOCIO

Encuentro del proyecto EnFem en Bruselas, acogidas por la Casa de las Culturas y de la Cohesión Social de Molenbeek



Miércoles, 3 mayo 2017



El 27 y 28 de abril tuvo lugar el segundo encuentro de los socios del proyecto EnFem – "S'Engager à mieux intégrer les Femmes Migrantes", acogida por la Casa de las Culturas y de la Cohesión Social de Molenbeek de Bruselas (MCCS por sus siglas en francés).

El encuentro permitió conocer con más detalle el trabajo de las organizaciones participantes, y uno de los puntos principales de debate giró alrededor de la metodología necesaria para desarrollar conjuntamente una investigación de alcance europeo sobre la situación de discriminación que viven las mujeres migrantes en distintos países, teniendo en cuenta las particularidades específicas de cada contexto, y la necesidad al mismo tiempo de contar con parámetros similares para poder realizar dicho análisis conjunto.

Por otro lado, se adoptó conjuntamente la identidad visual del proyecto, basada en el enfoque de género y en el uso de herramientas audiovisuales para la inclusión y la lucha contra la discriminación.

En esta dirección, el encuentro generó un espacio de diálogo e intercambio con jóvenes de Molenbeek -uno de los barrios con mayor porcentaje de inmigración en la ciudad-, que llevan unos años desarrollando proyectos de fotografía y video con la Casa de las Culturas para luchar contra los estereotipos, que han servido de inspiración en el diseño del proyecto EnFem.



Lo más visto de la semana

Tienda Online de COMERCIO JUSTO

Listados por tipo contenido y causa

Perú debate la despenalización del aborto en caso de violación

Actualmente, en el país, el aborto es legal solo en los casos en los que la vida...

Compartir

Últimas noticias

¿Son machistas los medios de comunicación? Mesa redonda



Mañana miércoles 30 de mayo estaremos en el Teatro Español con una mesa redonda en la que debatiremos, a través de divers...

Día de África



ALERTA DE HAMBRIJUNA EN EL SAHEL MIENTRAS AUMENTA LA PRESION DE LAS EMPRESAS EXTRANJERAS EN LA REGION Siete millones de perso...

Más noticias

Tweets por @AxSolidaridad

